

府政に新しい息吹を!

しばたに匡哉
オフィシャルサイト

ブログ 毎日更新しています

携帯電話で
もご覧頂け
ます。



皆さんのご意見をお寄せください しばたに事務所 〒581-0087 八尾市明美町2-8-27
TEL:072-922-3777 FAX:072-922-0115 MAIL:shibatani@mbe.nifty.com

府政報告

平成24年大阪府議会 五月定例会 特集号



大阪府議会 本会議で一般質問を行う しばたに匡哉府議

た定の新する委別議を長、また、さ構したる委員会が選、され成なを会員、まが議など、選会議し決会議した。定の新する委別議を長、また、さ構したる委員会が選、され成なを会員、まが議など、選会議し決会議した。

しばたに府議が一般質問に登壇
福祉・商工・教育の分野で、府民の視点に立つを

これが、五月定期例会が五月十八日から六月六日まで開会され、二十四日の一般質問では、しばたに府政の諸課題について議論が交わされました。立ち

この定例会では、東日本大震災で被害が出た茨城県に、長周期振動による振動を抑えるためのダンパー装置を設置する工事請負締結議案や、関西広域連合に神戸市や京都市から

リスクや負担を生 負わすべきでない

府内学校でのケガ等は年間82,964件 しばたに府議の指摘で明らかに

す。境り、習己の学校の健校は子などもたる現や成を目標とし、環ある自らの確安全を行う場として、心安らぐでな環境であります。

小・中・高等学校における怪我等の件数 (平成23年度)		
	項目	件数
平成23年度の総件数		82,964件
うち体育の授業での怪我		17,031件
(内訳)		
小学校		7,248件
中学校		5,936件
高等学校		3,847件

急増する金融トラブル 高齢者がターゲットに!

しばたに府議は、五月定例会の一般質問にて、「借金問題等による被害者等、融関係のトラブル等については、特に高齢者の弱者といつわどれる方が多々あります」といふやうすく、消費者教育を含め高齢者を対象



「金融トラブルから高齢者を守るべき」と訴えるしばたに府議

高齢者を守る 金融教育

高齢者を守る 金融教育を

全国初の金融経済教育 テキストに期待

答施による経済環境の変化に適応するためには、地域社会の構造改革が必要である。これには、まず、市町村や民間企業との連携強化が不可欠である。また、高齢化社会に対応するためには、介護施設の整備や医療体制の充実が求められる。さらに、就業機会の確保や教育訓練制度の充実など、人材育成と雇用支援も重要な課題となる。

実とした金融経済教育を実施することが重要である。また、認知症高齢者がトライアルに巻き込まれたため、家族がいつまでも介護する必要がある。専門職員や、介護支援士、民族や、民生委員などの支援者も、本人の日常生活に深く関わる。そのため、高齢者の金融教育は、金融教育を守るために、金融教育の実施を訴えます。

の再建型の教材は、全国で見ないものも例を見ないものも、金融経済教育のための教材作りについての教科書等を明確にし、有効な活用方法まで踏まえた、全国自治体の模範ととなるよう教科書とともに教材とすべき」と訴えました。

しばたに府議の一般質問を報じる5月25日読売新聞

細 ビュ 五月
例 会定ばつにいに会
般 質問は、へ
説 大の問題
見 大阪府印詳
解 頂継続の議
ま タ

■介護保険財政安定化するための取組
金取り扱い地域包摂型システムによる
備事業に着手する。市町村独自の創意工夫は
引き出されるような制度とすること。
■社会福祉法人に対する指導監査などの事務を市
町村へ権限移譲した後、確
保するための事務水準を確
定すること。十分な支援

応えるために

しばたに 区議会議員 五月定例会での一般質問

議員に常任委員会に付託する

五月定期例会で、委員会、特別委員会の構成が決定され、議会は、委員会を選任するなど、新員を選任しました。府議会は、警察常任委員長に就任し、副委員長に委員会を任せました。

http://www.pri.nocurair.jp/mingyuu/toppage/

親睦ゴルフコンペのお知らせ

開催日：10月22日（月）

場所：タラオカントリークラブ

会費：お一人様8,000円（会員・賓品代）

プレイヤーは各自で精算をお願いします

お問い合わせ先：ひばたに事務所
TEL 072-922-3777